

Lauf zur Süddeutschen Meisterschaft am 23.+24.4.2008 in Hornberg

Am vergangenen Wochenende fanden die ersten Fahrradtrial Wettkämpfe in Hornberg statt. War es am Samstag doch sehr kalt und nass und daher für die Fahrer sehr anstrengend, konnten sie dann am Sonntag bei schönem Wetter entspannter an den Start gehen.

Nach der Winterpause sind die ersten Wettkämpfe schon aufregend, denn jeder ist gespannt wie er im Vergleich zur Konkurrenz steht.

Über 160 Fahrer nahmen am Wettkampf teil, dies zeigt uns, dass dieser Sport doch immer mehr Interesse gewinnt.

Insgesamt konnten die Sulzer Falken 7 Pokale mit nach Hause nehmen. Darüber freuten sich die Gewinner und auch unser Jugendleiter Horst Troppert war Stolz auf diese Leistungen. Es zeigt, dass unser Wintertraining fruchtet.

Besonders hervorzuheben sind die Brüder Jonas und Daniel Mohr, die Brüder Malte und Tobias Troppert, sowie Heiko Lehmann und Maik Weißbach, die teilweise unerwartet Podestplätze erreichten. Gratulation!!

Folgende Platzierungen haben unsere Falken erreicht:

Hobby-Klassen

SchülerB	Samstag	Sonntag
Jonas Mohr	1.Platz	2.Platz
Patricia Vogelmann	-	10.Platz
Jost Heimhardt	-	16.Platz
SchülerA		
Daniel Mohr	2.Platz	4.Platz
Offen 15+		
Maik Weißbach	4.Platz	3.Platz
Horst Troppert	6.Platz	4.Platz

Lizenz-Klassen

Schüler U9		
Malte Troppert	3.Platz	6.Platz
Stephan Vogelmann	-	8.Platz
Schüler U11		
Jonas Renz	9.Platz	9.Platz
Schüler		
Tobias Troppert	6.Platz	2.Platz
Christoph Troppert	14.Platz	12.Platz
Christian Proß	16.Platz	16.Platz
Jugend		
Ralph Gerath	10.Platz	-
Junioren		
Heiko Lehmann	6.Platz	2.Platz
Patrick Schechinger	9.Platz	9.Platz

Herzlichen Glückwunsch für eure Leistungen.

Am Donnerstag den 1.Mai geht es n Ölbronn weiter. Wir wünschen euch viel Erfolg.

Carmen und Ulrike